

Gemeinderat von Zürich

10.11.04

**Postulat**von Markus Zimmermann (SP)  
und Rolf Kuhn (SP)

Der Stadtrat wird gebeten, bei der Bauherrschaft von Science City - der Eidgenössischen Technischen Hochschule - darauf hinzuwirken, dass möglichst viele der geplanten Neubauten auf dem Höggerberg als Null-Energie-Gebäude erstellt werden.

**Begründung:**

Was den Energieverbrauch von neu erstellten Gebäuden betrifft, ist der am weitesten fortgeschrittene Stand der Technik heute der Null-Energie-Standard. Nicht nur aus ökologischen, sondern auch aus Imagegründen sollte der ETH als einer der weltweit führenden technischen Hochschulen für ihr Zukunftsprojekt Science City nur das Beste gut genug sein.

